Diesmal stellen wir Auerbach im Vogtland vor:



Die 3-Türme-Stadt Auerbach (PLZ: 08209) ist mit ca. 21.000 Einwohnern das Zentrum des östlichen Vogtlandes und besitzt den Status "Große Kreisstadt".

Auerbach ist mit einer Höhenlage von 500 m über NN wunderschön in die vogtländische Landschaft eingebunden.

Das Vogtland ist eine Region im südlichen Teil des Freistaates Sachsen, um genau zu sein im Vierländereck zwischen Sachsen, Bayern, Thüringen und Böhmen.

Geografisch liegt das Vogtland zwischen Fichtelgebirge, Erzgebirge und dem Thüringer Schiefergebirge, eingebettet in eine reizvolle Mittelgebirgslandschaft mit Höhen bis über 900 m.

Neben einzigartigen Brücken und technischen Denkmälern ist auch die größte Ziegelsteinbrücke der Welt, die Göltzschtalbrücke, hier zu Hause.

Nicht weit davon liegt die Drei-Türme-Stadt Auerbach im Vogtland. Die Stadt liegt im tief eingeschnittenen Tal der Göltzsch, umgeben von einem der größten Waldgebiete Sachsens. Ein gut ausgebautes Wanderwegenetz sowie vielfältige Freizeitangebote bieten für jeden Gast interessante Betätigungsmöglichkeiten zu jeder Jahreszeit.

Die Türme der St. Laurentiuskirche und der kath. Kirche "Zum Hl. Kreuz" bilden zusammen mit dem Schlossturm, der ehemaligen Burganlage aus dem 12. Jahrhundert, die drei Wahrzeichen der Stadt.

Vom Schlossturm aus kann man einen wunderschönen Rundblick über Auerbach und seine Umgebung genießen.

Ein kulturelles Kleinod befindet sich in der Nicolaikirche. Früher eine Gottesackerkirche bietet sie heute Ausstellungen, musikalische Veranstaltungen sowie Kleinkunsttheater dem Besucher.

Im Museum von Auerbach kann der historisch interessierte Besucher die wechselvolle Geschichte der Stadt nachempfinden. Sonderausstellungen zu verschiedensten Themen werden ebenfalls organisiert.

Das Brunner Bad sollten Sie unbedingt besuchen – für große und kleine Wasserratten sicher ein Erlebnis.

Viele kleine Parkanlagen geben der Stadt ihr unverwechselbares Gepräge. Die sanierte Innenstadt mit den Plätzen Altmarkt und Neu-Markt, die durch die Fußgängerzone verbunden sind, laden zum Einkaufsbummel ein.

Im Kulturleben der Stadt bilden das Frühlingsfest, das historische Altstadtfest, die Auerbacher Kirmes sowie der traditionelle Weihnachtsmarkt jährlich die Höhepunkte.

Auerbach bietet sich als Ausgangspunkt für Ausflüge in das Vogtland z. B. zur modernsten Großschanze Europas – der Vogtlandarena – an.

Auch die "Musikregion" in Klingenthal, die Bäder Bad Elster und Bad Brambach, sowie die Wernesgrüner Brauerei sind schnell zu erreichen.

Die Texte entnahmen wir auszugsweise der Internetseite der Stadt Auerbach – <u>www.Stadt-Auerbach.de</u>, dem Prospekt der Tourismus- und Verkehrszentrale - <u>www.Vogtlandtourist.de</u> und www.Vogtlandwandern.de.

Wir bedanken uns bei der Stadtverwaltung Auerbach im Vogtland für die großzügige Versorgung mit Prospekten, Wanderkarten und Broschüren über die Stadt und das Vogtland.

Bitte schauen Sie auch im Internet die Homepages der genannten Stellen an.

Wir möchten Sie auch auf die Seite "Weitere Auerbach..." auf unserer Homepage www.Bensheim-Auerbach.de hinweisen.

Viel Spaß beim Stöbern auf unserer Internetseite und dem Besuch der anderen Auerbachs!

Ihre Bernd G. Fahl (Beisitzer und Webmaster) und Manfred Zander (Vorstandsmitglied).